
Pressemitteilung

09.07.2021

Ungewöhnliche Siegerehrung an der Käthe-Paulus-Schule ++ Sieger im Känguru-Mathematik-Wettbewerb ausgezeichnet

Vor zwei Wochen konnte bei schönem Wetter doch noch die Siegerehrung zum diesjährigen Känguruwettbewerb stattfinden.

Insgesamt 21 Teilnehmer der 3. und 4. Klassen stellten sich, zum Teil online von daheim aus, den Aufgaben des Wettbewerbs. Hier geht es nicht nur um Rechenfertigkeiten, sondern vor allem ums genaue Lesen, Kombinieren und Ausprobieren.

Alle Teilnehmer bekamen neben der Urkunde ein Känguru-Knoten-Puzzle und das Aufgabenheft mit den diesjährigen Aufgaben und den Lösungen.

Der beste Schüler des 3. Jahrgangs kam in der Gesamtwertung auf einen 1. Platz, was zusätzlich mit einem Strategiespiel belohnt wurde. Außerdem bekam er aufgrund seines großen Känguru-Sprungs zusätzlich noch ein T-Shirt.

Der beste Schüler des 4. Jahrgangs kam in der Gesamtwertung auf einen 3. Platz, was mit einem Quizbuch belohnt wurde.



